

Cuba revient au sommet du tableau des médailles des Jeux de Veracruz



VERACRUZ 2014

Yasnier Toledo, dans les 64 kilos, par Arlen López, dans la division des 75 et par Erislandy Savón, dans 91 kilos.

En athlétisme, Andy González, a empoché deux titres. Au 800 mètres et au 1500.

La Havane, 29 novembre (RHC).- La délégation cubaine est arrivée hier à 108 médailles d'or, ce qui lui a permis de regagner le sommet du tableau des médailles des 22^e Jeux Centraméricains et Caribéens de Veracruz. Cuba a un total de 231 médailles, dont 62 d'argent et 61 de bronze. Il y a une lutte ardue avec le Mexique qui lui a commandé le tableau la plupart du temps. En ce moment le pays hôte a 103 médailles d'or, 93 d'argent et 103 de bronze, pour un total de 299.

La Colombie va 3^e avec 65 médailles dorées, 68 d'argent et 71 de bronze et le Venezuela et la République Dominicaine occupent respectivement la 4^e et la 5^e position

Les 20 médailles d'or décrochées à l'avant dernière journée des Jeux régionaux ont permis à Cuba de devancer le Mexique. L'athlétisme en a donné 8, l'aviron 6 et la boxe 4. La lutte libre féminine et les doubles mixtes de badminton se sont également mis à contribution.

Robeisy Ramírez, dans les 56 kilos a été le premier champion. Il a été escorté par



Radio Habana Cuba